

LOCAL | Asociaciones

La Obra Social de Caja Granada impulsa un proyecto humanitario de Alfusal

La entidad bancaria subvenciona con 2.000 euros el proyecto solidario "Cuidar en el Hogar" destinado a ayudar a enfermos de Alzheimer

Redacción

Martes 15 de noviembre de 2011 - 12:15



La Obra Social de Caja Granada ha impulsado a través de una subvención de 2.000 euros, un proyecto humanitario de la Asociación Alfusal, que bajo la denominación “Cuidar en el Hogar”, desarrolla este colectivo prieguense para ayudar a enfermos de Alzheimer y sus familias.

Como se pone de manifiesto desde la entidad bancaria, ésta es la tercera ocasión que esta asociación recibe colaboración de Caja Granada, dentro de su programa anual de ayudas denominado “Ayudamos a los que Ayudan”, destinado a favorecer proyectos solidarios en toda Andalucía que es canalizado a través de ONG,s locales.